



"NO QUIERO SER QUIEN DIVIDA A LA OPOSICIÓN": COLOSIO

SE DESCARTA para ir por la Presidencia en 2024; señala que tiene poco en la política y debe madurar; Basave plantea acuerdo para medir a candidato de MC con Xóchitl. **pág. 7**



“NO VOY a entrar a esas riñas inconsistentes, respeto mucho a Movimiento Ciudadano, pero no voy a ser artífice de la división de una oposición, sería irresponsable”
Luis Donald Colosio
Alcalde de Monterrey

Colosio se baja de la contienda presidencial

EL ALCALDE de Monterrey considera 3 puntos para no contender: no estar listo, no ser quien divida a la oposición y a sus hijos; no quiero entrar en riñas, dice

Por Yulia Bonilla
yulia.bonilla@razon.com.mx

LUEGO DE HABER sido mencionado como una de las apuestas presidenciales de Movimiento Ciudadano para la elección de 2024, el alcalde de Monterrey, Nuevo León, Luis Donald Colosio Riojas, aseveró que por ahora no contendere para obtener el cargo por considerar que aún no está listo y porque no quiere ser "quien divida a una oposición".

Al participar dentro de una conferencia universitaria, el alcalde consideró que no es el momento adecuado para contender porque tiene poco tiempo de haber ingresado al escenario público, ante lo cual dijo necesitar madurar en diversos aspectos.

EL LÍDER NACIONAL de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, aseguró, el pasado 25 de agosto, que su partido contendere solo en las próximas elecciones presidenciales.

Eldato

Recalcó que el trabajo requiere de la construcción de equipos que realmente puedan asumir una responsabilidad del "tamaño" de una elección presidencial, para planear "un buen proyecto político".

En un segundo punto, explicó que no busca el cargo porque no quiere ser "la persona que divida a una oposición que tiene genuinas intenciones de recalibrar el rumbo de México", por considerar que sería irresponsable.

Tras mencionar que no quiere "entrar a esas riñas inconsistentes", manifestó que tiene respeto a Movimiento Ciudadano y reiteró que es el partido en el que quiere

quedarse para hacer su carrera política durante el tiempo que ésta dure.

Un tercer motivo para no buscar el cargo, explicó, son sus hijos pues dijo que para él ellos son lo más importante.

Por otro lado, su secretario de Ayuntamiento, Agustín Basave, dejó ver su desacuerdo con la decisión del líder nacional de MC, Dante Delgado, para no unirse al Frente Amplio por México.

En un video compartido en sus redes sociales, propuso que tanto el partido naranja como el otro bloque opositor suscriban un acuerdo en el que MC pueda tener su propio candidato, pero que previo a la elección de 2024 se realice una encuesta para medirlo frente a Xóchitl Gálvez.

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, compartió en la misma vía que "con el PRIAN ni a la esquina", al asegurar que MC es la segunda fuerza política del país.

"No seremos parte de una Alianza que representa el pasado y que está condenada al fracaso una vez más. Ese cuento de que Movimiento Ciudadano no puede ganar sin alianza lo hemos derribado una y otra vez y en el 2024 vamos a demostrarlo otra vez", dijo.

2
Años como alcalde de Monterrey lleva Colosio Riojas

33.4
Por ciento de los votos tuvo Colosio cuando fue elegido como alcalde



“Y FINALMENTE una razón muy egoísta, la más egoísta de todas, pero quizá es la más importante, mis hijos están pequeños, son mi mundo entero y necesitan un papá y éste es el momento para estar con mis hijos

Luis Donald Colosio Riojas
Alcalde de Monterrey

LUIS DONALDO Colosio Riojas durante una ponencia con estudiantes de la Universidad de Monterrey, ayer.